
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．平成 26 年度 

第3回区政会議を開催 

1 月 19 日に淀川区役所において、第 3 回

淀川区区政会議を開催しました。 

今回は、(1)平成 27 年度運営方針（素案）、

(2)平成 27 年度淀川区関連予算案、(3)福祉

バスについて、(4)その他として、旧区役所

跡地についてご意見をいただきました。 

まず、10 月に実施した区政会議各部会の

議長より、部会での意見について、ご報告を

いただきました。 

「安全・安心なまち部会」からは嘉悦議長

より、「津波避難ビルのさらなる協定締結」

などについてご報告をいただきました。 

「教育・子育て部会」からは辻川議長より、

「学校図書館の開館回数の増加」などについ

てご報告をいただきました。 

 「コミュニティ力向上部会」からは小澤議

長より、「地域団体のネットワークの拡充支

援」などについてご報告をいただきました。 
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§２ 市政・区政への参画 

その後、部会での意見等を踏まえて検討

し、作成した平成 27 年度運営方針（素案）

について、概要の説明を行い、引き続いて、

平成 27 年度の予算案について、重点予算及

び新規事業を中心に説明を行いました。 

運営方針（素案）については、「美津島中

学の防災クラブを各地域に広げていきた

い」、「防犯カメラの設置補助について、民間

駐車場だでなく、今年度と同様の子ども見守

りカメラも継続するべき」や、「資源ごみの

コミュニティ回収は地域との調整が必要」な

ど多数のご意見をいただきました。 
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このコーナーでは、区民のみなさんに市政・区政
へ参画していただいている取組を紹介します。 
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福祉バスについては、国土交通省の定めた

新たな運賃・料金によると、大幅な経費の増

加が見込まれること、近畿運輸局より継続を

見直すよう指導があることなどの理由から、

平成27年9月末までの運行とする予定であ

り、今後の交通政策のあり方に関する検討会

議を区民参画のもと設置することを説明し、

「他区の状況も整理し、区民への説明が必

要」等のご意見をいただきました。 
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旧淀川区役所跡地については、図書館の設

置を前提とした売却について、区内全 18 地

域で説明し、賛同いただいたことなど、現在

の状況について説明し、「よい図書館をもっ

ている市町村に視察にいき、参考にするべ

き」等、貴重なご意見をいただきました。 

会議でいただいた意見も参考にし、運営方

針（素案）を運営方針（案）に変更し、２月

17 日に公表しました。運営方針（案）につ

いても次回会議で説明し、ご意見をいただく

など、今後も区政会議での意見をふまえ区政

運営の充実に取り組んでいきます。 
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